



30.01.2023 09:41 CET

## **Veolia erweitert seine Aktivitäten im Bereich Recycling- und Entsorgungsaktivitäten in Deutschland**

Die Veolia Umweltservice GmbH hat eine Vereinbarung über den Erwerb der Recycling- und Entsorgungsaktivitäten der Friedrich Hofmann GmbH unterzeichnet. Die Transaktion wird die Aktivitäten von Veolia auf dem Entsorgungsmarkt, insbesondere im Bereich Altpapier, erweitern. Sie wird Veolia in die Lage versetzen, sein Dienstleistungsangebot weiter auszubauen und seine Fähigkeit zu stärken, auf die Bedürfnisse seiner Kunden im Hinblick auf die Verringerung des CO<sub>2</sub>-Ausstoßes einzugehen und ihren ökologischen Fußabdruck zu reduzieren.

Nach Abschluss der Transaktion wird Veolia ein Komplettdienstleister für die Papierindustrie sein. Damit wird Veolia einen positiven Einfluss auf die Branche ausüben können, indem es deren Dekarbonisierung unterstützt und den Ressourcenverbrauch, insbesondere von Energie und Wasser, reduziert.

Die Transaktion umfasst auch Aktivitäten entlang der Wertschöpfungskette der Entsorgungswirtschaft in Franken und Bayern (Leistungen für duale Systeme, kommunale Dienstleistungen, Sammlung von Sonder-, Gewerbe- und Industrieabfällen). Die Ergänzung des bestehenden Veolia-Netzes um rund 30 Standorte wird weitere betriebliche Effizienzsteigerungen ermöglichen und zu einer Verringerung des CO<sub>2</sub>-Fußabdrucks führen.

"Die Übernahme unterstreicht unseren Anspruch, bei der ökologischen Transformation der Entsorgungs- und Recyclingwirtschaft in Deutschland eine Vorreiterrolle einzunehmen. Sie stärkt unser Angebot im Bereich der Sammlung, Sortierung und des Recyclings von wiederverwertbaren Materialien. Mit der Übernahme der Aktivitäten der Friedrich Hofmann GmbH erweitern wir unsere geografische Präsenz in Franken und Bayern. Mit dem nationalen und internationalen Altpapiergeschäft wird Veolia zudem zu einem Komplettanbieter für die Papierindustrie, um deren Dekarbonisierung und nachhaltiges Wachstum zu unterstützen", erklärt Matthias Harms, Vorsitzender der Geschäftsführung von Veolia Deutschland. "Wir sind bestrebt, die Kontinuität der Entwicklung der neu erworbenen Unternehmen zu gewährleisten, die auf eine 80-jährige Geschichte in Deutschland zurückblicken können."

"Die Familie freut sich sehr über die jetzt getroffene Vereinbarung, bei der insbesondere die langfristige Perspektive für unsere Mitarbeiter und die nachhaltige Weiterentwicklung der Unternehmen der Hofmann Gruppe eine große Rolle gespielt haben", so Jürgen Hofmann.

Die Übernahme steht noch unter dem Vorbehalt der Zustimmung der zuständigen Wettbewerbsbehörden.

---

- - -

Die Veolia Gruppe ist der weltweite Maßstab für optimiertes Ressourcenmanagement. Mit über 220 000 Beschäftigten auf allen fünf

Kontinenten plant und implementiert die Veolia-Gruppe Lösungen für die Bereiche Wasser-, Abfall- und Energiemanagement im Sinne einer nachhaltigen Entwicklung der Kommunen und der Wirtschaft. Mit ihren drei sich ergänzenden Tätigkeitsfeldern sorgt sie für einen verbesserten Zugang zu Ressourcen, ihren Schutz und ihre Erneuerung. 2021 stellte die Veolia-Gruppe weltweit die Trinkwasserversorgung von 79 Millionen Menschen und die Abwasserentsorgung für 61 Millionen Menschen sicher, erzeugte fast 48 Millionen MWh Energie und verwertete 48 Millionen Tonnen Abfälle. Der konsolidierte Jahresumsatz von Veolia Environnement (Paris Euronext: VIE) betrug 2021 28,5 Milliarden Euro. [www.veolia.com](http://www.veolia.com)

In Deutschland arbeiten bei Veolia und ihren Beteiligungsgesellschaften rund 10.500 Beschäftigte an etwa 250 Standorten. In Partnerschaften mit Kommunen sind sie für mehr als 11 Millionen Menschen tätig. Hinzu kommen maßgeschneiderte Dienstleistungen für Privat- und Gewerbekunden, Handels- und Industriebetriebe. In ihren drei Geschäftsbereichen erwirtschaftete Veolia in Deutschland 2022 einen Jahresumsatz von 2,8 Milliarden Euro.

Besuchen Sie uns auf [www.veolia.de](http://www.veolia.de) oder folgen Sie uns auf [Twitter](#).

### **Über Hofmann**

Die Friedrich Hofmann GmbH ist eine inhabergeführte, mittelständische Unternehmensgruppe und erbringt Entsorgungsdienstleistungen in ihrer Kernregion Franken, der Metropolregion Nürnberg, Büchenbach, Fürth, Schwabach und in Oberbayern.

Hofmann ist als Infrastrukturdienstleister in der Entsorgungswirtschaft tätig und bietet seinen Kunden ein umfangreiches Leistungsportfolio an. Der Schwerpunkt liegt dabei in der Sammlung, Sortierung und Verwertung bzw. dem Handel von Sekundärrohstoffen. Auftraggeber sind Gemeinden, Städte, die dualen Systeme in Deutschland sowie Unternehmen aus Industrie, Handel und Gewerbe sowie private Haushalte.

Mit rund 1.000 Mitarbeitenden ist Hofmann der zentrale Ansprechpartner, um effiziente und nachhaltige Entsorgungslösungen zu entwickeln und gemeinsam umzusetzen.

## Kontaktpersonen



### **Andreas Montag**

Pressekontakt

Leiter Kommunikation / Marketing

Veolia Deutschland

[andreas.montag@veolia.com](mailto:andreas.montag@veolia.com)